

## BAB IV SIMPULAN

Setelah menganalisa fenomena budaya *konkatsu* pada masyarakat Jepang, dapat disimpulkan bahwa saat ini masyarakat Jepang mulai menyadari akan pentingnya pernikahan dan mulai mengikuti acara perijodohan termasuk *konkatsu*. Dengan adanya *konkatsu* masyarakat *single* di Jepang mulai berfikir untuk mengejar dan membuat strategi dimana mereka harus aktif dalam kegiatan mencari pasangan, mereka tidak bisa hanya diam menunggu sampai pasangan yang diinginkannya datang dengan sendirinya. Dengan kesadaran masyarakat Jepang yang mulai memikirkan pentingnya pernikahan pun dapat membawa dampak positif seperti mencegah berkurangnya angka kelahiran atau yang di sebut *shoushika*. Dalam upaya mendukung aktifitas *konkatsu* ini, pemerintah Jepang juga berperan dalam membiayai acara perijodohan di Jepang dengan mengalokasikan dana yang didapat dari pajak masyarakat, pemerintah berharap dengan membiayai dan mengadakan acara perijodohan atau *konkatsu* dapat mendorong masyarakat Jepang untuk segera menikah dan menghasilkan anak.

Melalui program *konkatsu* juga Jepang dapat meminimalisir turunnya angka kelahiran yang disebabkan oleh masyarakat muda Jepang yang tidak lagi berkeinginan untuk menikah dan memiliki anak. Hal ini juga bersangkutan dengan masyarakat Jepang yang sangat individualis, pemalu dan terlalu sibuk dengan pekerjaan mereka, maka dari itu *konkatsu* juga memberikan kesempatan bagi para masyarakat *single* di Jepang untuk saling mengobrol dengan lawan jenis di acara *konkatsu party* sehingga dapat meningkatkan keberhasilan pencarian pasangan.

*Konkatsu* sendiri diadakan oleh pemerintah dan perusahaan swasta yang juga bekerja sama dengan program biro jodoh lainnya sehingga dapat mencakup wilayah-wilayah di Jepang. Melalui program ini para masyarakat *single* di Jepang dapat memilih kriteria pasangan yang diinginkannya untuk kemudian dapat

berlanjut ke jenjang pernikahan, mengikuti acara *konkatsu* juga dapat memperoleh pengalaman untuk lebih siap dalam menuju pernikahan. Mengikuti acara *konkatsu* pun sangat mudah, dalam *website website konkatsu* atau biro jodoh yang di sediakan oleh pemerintah maupun swasta masyarakat Jepang bisa dengan sangat mudah mencari informasi di dalamnya.

